

1. Ámbito de aplicación.

La presente política de privacidad y de protección de datos personales rige el tratamiento de los datos individuales de los usuarios del portal web de cursos de idiomas y refuerzo académico de pago www.morettiacademy.com, (en adelante, el sitio web o Moretti Academy), titularidad de

- Jeremy García – NIF: 50772083C
- Luca Moretti – NIF: X7355747W

con domicilio a estos efectos en Calle Andrés Mellado 33, Madrid.

A continuación, se expone la Política de Privacidad y Protección de Datos aplicable en www.morettiacademy.com a la información y datos personales que los usuarios faciliten cuando se registre en el sitio web y utilice sus diferentes servicios o herramientas (en adelante, el usuario).

2. Finalidad del tratamiento. Carácter obligatorio de la entrega de datos.

La Política de Privacidad de Moretti academy está presidida por el cumplimiento de la legislación vigente en materia de protección de datos de carácter personal y la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico. En cumplimiento de lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal (en adelante, LOPD), Moretti academy informa de que los datos de carácter personal proporcionados por el usuario en el momento de su registro, así como aquellos datos a los que se pueda acceder como consecuencia de su navegación o utilización de los servicios de Moretti academy, serán incorporados a un fichero automatizado del Titular, para su tratamiento, con la finalidad de llevar a cabo la relación jurídica de servicios establecida con motivo de su registro y participación en Moretti academy. En el formulario de registro de usuarios, se informará siempre de esta política de privacidad (en virtud del artículo 5 LOPD) y se exigirá el consentimiento a la misma por los usuarios (a tenor del artículo 6 LOPD) para poder registrarse. Para registrarse en el sitio web, será obligatorio facilitar el nombre, apellidos y una dirección de correo electrónico. En las demás pantallas de navegación del sitio web, la entrega de los datos personales solicitados en las mismas sólo será obligatoria cuando así se indique.

3. Ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición. Menores de edad.

El usuario podrá ejercer gratuitamente sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición en relación con sus datos personales registrados en Moretti academy, dirigiéndose por correo electrónico a la dirección contacto.morettiacademy@gmail.com y suscrito con firma electrónica o con indicación de su nombre, apellidos, email de registro y contraseña.

4. Modificación de esta Política de privacidad.

El titular se reserva el derecho a modificar esta Política de Privacidad, de acuerdo a su propio criterio, o motivado por un cambio doctrinal de la Agencia Española de Protección de Datos, legislativo o jurisprudencial. Cualquier modificación de la Política de Privacidad será publicada al menos diez días antes de su efectiva aplicación. El uso de la plataforma después de dichos cambios implicará la expresa aceptación de los mismos.